

Mollhagen, 09.09.2022



Liebe Eltern,

seit Wochen brennt die Sonne von einem nahezu blauen Himmel auf uns nieder. Manche finden es toll, weil man ganz viel baden kann, manche finden es weniger toll, weil man nicht so richtig Sport machen kann.

Auch im Schulsport haben wir den Sportunterricht an die hohen Temperaturen angepasst und z.B. Ausdauertraining gestrichen. Aus diesem Grund hat sich das Kollegium entschlossen, den **Lauftag nicht** durchzuführen: Wir konnten die Kinder nicht auf die Herausforderungen vorbereiten, die mit diesem Lauftag verbunden wären. Untrainiert wollen wir die Kinder nicht auf die Langstrecke schicken!

Dennoch möchten wir die Kinder in Bewegung bringen!

Darum findet am Mittwoch, den 14.09.2022 **ein Spielefest** statt. In der Sporthalle wird ein Bewegungsparkour aufgebaut, den die Kinder in kleinen Teams gemeinsam durchlaufen können. Die einzelnen Klassenstufen werden gemeinsam in der Sporthalle sein. An diesem Tag findet überwiegend „Klassenlehrerunterricht“ statt. So kann das Spielefest individuell mit Aktionen rund um die Themen „Bewegung“ und „Miteinander“ kombiniert werden.

An diesem Tag benötigen die Kinder ihr Sportzeug, ausreichend zu trinken und ein Frühstück sowie ihre Federtasche.

Der Schultag beginnt und endet für die Kinder zu den gewohnten Schulzeiten.

Die AG „Chor“ und die „LRS“- Stunde finden wie gewohnt in der 5. Stunde statt.

Wir freuen uns auf einen fröhlichen Vormittag!

Das Team der Grundschule Mollhagen